
Ogge o: “Affidamento in concessione del servizio di ges one del Centro 

spor vo comunale di via Buonarro

Analizzato il bando di gara pubblicato sul sito del Comune il 7 agosto 2024 avente 

per ogge o “Affidamento in concessione del servizio di ges one del Centro spor vo 

comunale di via Buonarro ”, che nel Capitolo 1 “ Natura e ogge o della 

concessione” , art.2 recita:

“La concessione ha per ogge o il servizio di ges one, conduzione ed uso, con oneri 

di manutenzione ordinaria a carico del Concessionario, dell’impianto spor vo 

denominato “Centro spor vo di via Buonarro ” di proprietà del Comune di Cernusco 

sul Naviglio, situato in via Michelangelo Buonarro , con esclusione del Centro 

Natatorio e la nuova zona Rugby…”

E all’ Art. 5 si elencano i beni immobili dell’impianto dato in ges one per lo 

svolgimento delle a vità:

Palestre, stadio Scirea, campi da calcio in erba sinte ca da 9 e da 11, un’area da 

dedicare al paddle,  un campo da so ball, l’ex bocciodromo…. E anche (punto 10 del 

sudde o ar colo) una sala polivalente adiacente al cancello di ingresso del Centro 

denominata “Cubo o.” Tale stru ura è fornita di servizi igienici e di un’area da 

dedicare potenzialmente a uffici.

Si rileva che quest’ul ma stru ura è stata u lizzata per inizia ve culturali varie da 

quando è stata ristru urata e messa a norma,

A
O
O
 
C
E
R
N
U
S
C
O
 
S
U
L
 
N
A
V
I
G
L
I
O

P
r
o
t
o
c
o
l
l
o
 
A
r
r
i
v
o
 
N
.
 
5
4
0
1
9
/
2
0
2
4
 
d
e
l
 
2
3
-
0
9
-
2
0
2
4

D
o
c
.
 
P
r
i
n
c
i
p
a
l
e
 
-
 
C
l
a
s
s
.
 
2
.
1
 
-
 
C
o
p
i
a
 
D
o
c
u
m
e
n
t
o



       Chiedo pertanto

1) Come mai un edificio predisposto e u lizzato per inizia ve culturali e di 

aggregazione si sia scelto di des narlo ad a vità spor ve visto che le 

stru ure spor ve nella nostra ci à sono molteplici.

2) Perché non si siano ascoltate le richieste provenien  dalla ci à, portate in 

Consiglio comunale anche dal nostro gruppo consiliare, di des nare tale 

spazio ai giovani come luogo culturale e di aggregazione o agli anziani visto 

che spesso è emersa la necessità, dato l’elevato numero di popolazione over 

65 residente a Cernusco, di garan re loro uno spazio in più oltre alla Filanda e 

allo spazio ges to dall’associazione Anni sempre verdi.

Rita Zecchini

“La Ci à in Comune – Sinistra per Cernusco”
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